

議会だより

発行 浦安市議会
編集 うらやす議会だより編集委員会
千葉県浦安市猫実一丁目1番1号 ☎047-351-1111 内線1804



▲郷土資料館の乗船体験（境川）

市長不信任案を否決

一般会計補正予算ほか15議案を可決

第2回定例会

平成15年第2回定例会は、6月3日より27日まで開催されました。この定例会では、市長から提出のあった補正予算1件、条例の制定6件、条例の一部改正3件、人事案件3件、その他3件が審議され、全議案が可決されたほか、議員から提出された発議4件を採決し、うち2件が可決されました。

議決內容

●補正予算

- ## ◎ 一般会計補正予算（第1号）

●条例の制定●

- 国民健康保険税条例（賛成名数）

地方税法の改正に伴い、介護納付金課税額に係る限度額の引き上げ、上場株式等取引報告書の提出義務等の見直し、商品先物取引に係る雑所得等に係る課税の特例の規定の整備等を行つた。

人事案件

- ◎ 教育委員会委員の任命について（賛成多数）

月日	曜日	日程
6/6	金	開会、会期の決定、提案理由の説明
13	金	会派代表による総括質疑、議案第一号～第三号・第14～第16号採決、議案陳情各委員会付託
16	月	建設經濟常任委員会
17	火	総務常任委員会
18	水	教育民生常任委員会
23	月	委員会審査結果報告・採決、一般質問
24	火	一般質問
25	水	一般質問
26	木	一般質問
27	金	閉会

日程表

藤澤 邦夫 氏
浦安市海楽2-6-15

平野 芳子 氏
浦安市今川 4-12-10-6

西谷 隆氏
市川市福栄 1-14-4-206

新浦安の開発 コンセプトについて

シンドルロードの位置づけは正しいのか、また、その沿道開発が、マスター・プランにどう影響しているものと考えています。

記事については、市としましてはこれまで議会での説明、また資料、数字を示しながら記者会見も行っていることから、説明責任は果たしているものと考えています。

説明責任とは、市民に対する説明責任をどう理解されているのか、そして市民に対する説明責任というものが十二分に行つたと市長みずから思つていらっしゃるか伺います。

市長 説明責任とは、市

が行う諸活動に関連して、行政が個々の施策や事業に対します

現状と課題を含め進捗状況を市民

の前に明らかにし、市民の合意を得ながら協働によりまちづくりを

進めるものであり、個人のプライバシーを明らかにするために引用

いう言葉によるマスコミの誤報道

から、市民に不安や不信を招いています。今、私の妻が経営する会社

に関する問題で、また「資金提供」と

いう言葉によるマスコミの誤報道

で、市長不正疑惑について

おさんぽバスについて

問 議案第4号 平成15年度浦安市一般会計補正予算(第1号)
答 この基金の中には、使用目的が明確になっているものや想定されているものもあります。本市がまだ成長段階にある中で、10年、20年を見据えて、市が成長する段階で必要な施設整備を行っていく貴重な財源と認識しています。

問 長期財政の見通しの中で、本年度の財政調整基金は、いくらになるのか。また、今後の見通しについて。

答 二五億六〇〇〇円程度を繰り入れると見込んでいます。長期の財政見通しの中では、平成22年度には三一億円程度の基金改正と今回の補正予算と一緒に臨時議会に上程された条例

問 地方税法改正案の論議の中でも、特別土地保有税の扱いが、4月以降停止か廃止かについて頻

問 議案第10号 浦安市障害者等一時ケアセンターの設置及び管理に関する条例の制定について
答 障害者の中には精神障害者、難病といった医療対象の方が入っているということになりますが、浦安市の医師会などを含めた、医療機関との懇談、打ち合わせなどというのはどのようになされたのか、お聞きします。

問 この計画書を取りまとめるセントー建設基本構想の策定懇話会を策定し、関係障害者団体及び関係者による、懇話会をつくり調整を図りました。

総務常任委員会

繁に議論され、特別土地保有税審議会を4月1日以降存続させるかの判断は、予算編成時点ではできなかつたため、このような形にならざるを得なかつたためです。

問 議案第12号 浦安市税条例の一部を改正する条例の制定について
答 市たばこ税の税率引き上げに対する本市の影響について、約五〇〇〇万円程度と考えています。

教育民生常任委員会

問 議案第4号 平成15年度一般会計補正予算(第1号)
答 住民基本台帳カードを紛失に対する本件の影響について、約五〇〇〇万円程度と考えています。

問 議案第4号 平成15年度一般会計補正予算(第1号)
答 住民基本台帳カードを紛失に対する本件の影響について、約五〇〇〇万円程度と考えています。

各常任委員会の審査から

第2回定例会で所管の委員会に付託された各議案及び陳情は、6月16日建設経済常任委員会、17日総務常任委員会、18日教育民生常任委員会でそれぞれ審査されました。

ここでは紙面の関係で、委員会で行われた主な議案の質疑及びその答弁の要旨について掲載いたします。

その中で、医師会の先生方にも参入いただき、ご意見等も伺つてきましたところです。

また、今後の運営に当たり、非

常勤として医師も参加していただ

きますので、この辺の調整につい

ては今後浦安市医師会と調整を図

りながら、医師の決定等もお願い

していくというような計画をして

います。

一時ケアセンターの管理委

託先のNPO法人はどうちらの

団体なのか、また、その選定の方

法について伺います。

答 NPO法人はNPO法人とも」に決定しています。

決定の方法は、この24時間365日のケアについてやついただけ

るところを公募させていただけ

て、募集した中で決定させて

いただきました。

その結果、NPO法人は「パーソナル・アシスタンス

とも」に決定しています。

決定の方法は、この24時間365日のケアについてやついただけ

るところを公募させていただけ